

Beabsichtigt die Stadt Halle (Saale) die Nutzungsverträge mit den Garagengemeinschaften nach dem 31. Dezember 2006 grundsätzlich fortzusetzen?

Antwort der Verwaltung:

Die o. g. Anfrage vom 04.01.2005 kann zum derzeitigen Zeitpunkt noch nicht beantwortet werden, da noch keine abgestimmten Vorstellungen zu dieser Verfahrensweise mit diesen Nutzungsverhältnissen existieren.

Es ist vorgesehen, zum gegebenen Zeitpunkt hierzu eine Vorlage in den Stadtrat einzubringen.

gez. Funke
Beigeordneter
Zentraler Service

Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen.